



Lilly Téllez, Santiago Creel y Fox: las reacciones de la oposición al mitin de AMLO



La senadora de Partido Acción Nacional (PAN), **Lilly Téllez**, dijo que el mitin de AMLO era una fiesta de estatistas, y llamó a la oposición “modernizadores”. “Hoy es la fiesta de los estatistas en el Zócalo: los del gobierno obeso e ineficiente. Es la fiesta de los que expropián para servirse con la cuchara grande de la corrupción. **La fiesta del derroche de Pemex**. De eso se trata nuestra lucha: estatistas contra modernizadores”, escribió en su cuenta de Twitter.

Por su parte, **Santiago Creel**, en una conferencia de prensa acusó a AMLO de usar el Día de la Expropiación Petrolera para dividir a los ciudadanos mexicanos, y argumentó que el presidente estaba “expropiando la Expropiación Petrolera”.

“**Expropiar la Expropiación Petrolera** para un grupo político o para el presidente es una frente para todas y todos los mexicanos, que para nosotros es un orgullo el 18 de marzo, y particularmente es un día que nos debe unir a todos los mexicanos y no dividir. Y lo que está haciendo el presidente al expropiar la Expropiación Petrolera es **dividir a los mexicanos**”, manifestó el panista.